



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

運動部の交流事業を紹介します

◆硬式野球部がスポーツ少年団と野球交流

平高野球部は年間を通じて市内スポーツ少年団との野球交流を実施していますが、冬期間には全7回のスポ少交流会を行いました。

野球人口の減少が著しい中、スポーツ少年団の団員と高校野球の垣根を越えた交流を行うことで、互いのレベルアップを図るとともに野球の楽しさを知ってもらい、少年たちが野球競技を将来も続ける意欲を持続させることが目的です。



トスバッティング練習をする小学生と平高生

交流会では平高野球部員が野球の先生とな

り、自分たちが企画した内容を団員に教えながら一緒に練習。部員にとっても団員にとっても経験や技術向上の良い機会となりました。

◆相撲部は強化練習で茨城県、秋田県へ

相撲部は3月の全国選抜大会(高知県)に向けた強化練習として、1月21、22の両日は茨城県へ、28、29の両日は秋田県へ遠征しました。茨城県では東洋大牛久高校、専修大松戸高校と、秋田県では秋田県、青森県の選抜選手と合同で稽古をしました。いずれも、全国で活躍する強豪選手を相手に普段の練習ではできない稽古ができ、有意義な遠征になりました。



五所川原農林高校の生徒と申し合い稽古をする2年工藤佳太さん(右)

取得に関する情報収集や筆記試験に向けて苦手意識のある用語の暗記に力を入れて取り組んでいます。またバスケットボール部では、チーム内で連携が取れ



敵陣に鋭く切り込み、ゴールを狙う田村さん

★平高に入学した理由

地元の高校なので、通学しやすいことと、兄と姉も平高の卒業生で、体育祭など行事が楽しいという話も聞いていたので、入学を決めました。

★平高で頑張っていること

資格取得と部活動を頑張っています。特に危険物の資格

水質の管理や自然環境を守ることにつながるような仕事に就きたいです。

★将来の夢・進路は？

2つ目は、先生と何でも話せる環境があることです。自分も担任の先生と進路の話のほかいろいろ話をします。



平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介！

バスケットボール部

田村 元気さん

(普通科2年：西根第一中出身)

★平高の魅力は？

1つ目は、ムラサキの伝承活動が有名なことです。紫根染めの紫色はとても高貴な色ですが、原料のムラサキ草が少なくなってきたと聞き、自分も紫根染めを体験しましたが、活動を次に残すために頑張っています。

なげていければと思います。